

Am 7. September „brennt die Hütte“

31.08.2019 14:21 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Am 7. September „brennt die Hütte“



Die freiwillige Feuerwehr Wulfen feiert ihren 112. Geburtstag

Wenn nicht jetzt, wann dann? So einen treffenden Geburtstagsanlass erlebt die Wulfener Wache auf jeden Fall nicht mehr. „Wir haben uns alle Mühe gegeben, damit diese Geburtstagsfeier hoffentlich allen Gästen gefällt“, so Feuerwehrmann Rainer Schulze-Tenberge.

Kabarettist Günter Nuth, ehemaliger Feuerwehrmann, wird mit lustigen Erzählungen aus seinem früheren Berufsalltag auf das Jubiläum einstimmen. Am Donnerstag, 5. September, um 20:00 Uhr stellt er im Gemeinschaftshaus die Frage, ob er „alles retten soll“.

Der Samstag steht dann ganz im Zeichen des „Notruf-Geburtstages“. Exakt um 11:12 Uhr startet die Parade, angeführt von den Gastgebern, vom Wappenbaum durchs Dorf hin zum Gerätehaus an der Dülmener Straße 78. Es schließen sich die sieben weiteren Löschzüge Dorstems sowie zahlreiche Wulfener Vereine mit ihren Fahnen an. Musikalisch begleitet werden sie dabei von der Blasmusik und dem Spielmannszug Wulfen.

An der Heimatwache angekommen, findet nach kurzen Ansprachen unseres Bürgermeisters Tobias Stockhoff und Stadtbrandmeister Andres Fischer der beliebte Feuerwehrkampf in verschiedenen Disziplinen alleine, mit Partner oder im Team statt. Hier ist neben Kraft auch Schnelligkeit gefragt, um die Bestzeit von zwei Minuten zu unterbieten. Nach Voranmeldung unter www.112jahreffw.de können auch Zivilpersonen teilnehmen. Schutzkleidung wird gestellt, das Mitbringen knöchelhoher Sicherheitsschuhen

S3 ist jedoch Pflicht.

Für Besucher, die lieber ihre Augen erfreuen, statt sich anstrengen zu müssen, ist die Fahrzeugshow genau das Richtige. Der ELW2, der bei einer Großschadensanlage ausgerüstet mit Fax und Telefon als Organisationscenter dient, kann ebenso bestaunt werden, wie der Turbolöcher der Firma Evonik vom Chemiepark Marl, das in Fleckfarben getarnte Feuerwehrauto der Bundeswehr oder die Rettungs- und Polizeiwagen inklusive Verkaufsshop aus der TV-Serie „Chicago Fire“.

Neben Kinderbespaßungen wie Schminken und Basteln stellt die Volksbank noch ein besonderes Highlight auf: eine riesige Hüpfburg in Form eines Feuerwehrautos.

Bis zur Siegerehrung um 19:00 Uhr bleibt genug Zeit, sich mit Kaffee und Kuchen, am Grill oder mit einer selbst gemachten Erbsensuppe vom Heimatverein Wulfen zu stärken oder den beiden Fußballmaskottchen die Hände zu schütteln.

Die Feier klingt mit einer großen After-Show-Party mit freiem Eintritt und mit zwei erfahrenen DJs aus. Unterbrochen wird die Party um 22:30 Uhr durch ein großes Feuerwerk. Viel passieren kann im Ernstfall nicht, alle Experten sind ja schließlich vor Ort.

Text: Martina Jansen